

Oster-Schatzsuche für die 5. Klassen

Den SchülersprecherInnen Lavinia, Damla, Fidan und Rafael (alle Klassenstufe 10) war es eine Herzensangelegenheit: Als Überraschung für unsere drei 5. Klassen versteckten sie Hinweise rund ums Schulgelände, die es zu finden und zu entschlüsseln galt! Die drei Klassen wurden dazu am letzten Schultag vor den Osterferien aus ihrem Unterricht geholt und durften sich auf die „Schatzsuche“ begeben. Aufgeregt und eifrig wurde dabei jeder Stein umgedreht, unter jeden Strauch geschaut um den nächsten Hinweis zu finden. Am Ende gelang es allen Klassen, den „Schatz“ zu finden und die Freude über einen Schokoladenhasen war groß! Eine Schülergruppe bekam den in Richtung Felder davon hoppelnden Osterhasen tatsächlich kurz zu sehen! Die engagierten SchülersprecherInnen und die beteiligten Lehrkräfte waren ebenfalls sehr zufrieden mit dieser gelungenen Osterüberraschung!

